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O prefeito Marcus Soliva é ouvido em oitiva da CEI do Finisa; expectativa de relatório na próxima semana

Rose Pereira trabalha como feirante há 15 anos em Aparecida

Depois de dois dias de oitivas, comissão espera entregar relatório para avaliação na 
Câmara de Guará na próxima semana; representante da Caixa também é questionado

CEI sobre obras do Finisa 
ouve Soliva e secretários
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Os trabalhos de apuração 
da CEI (Comissão Especial 
de Inquérito) que apura o 
uso de verbas recebidas 
por meio do Finisa (Finan-
ciamento à Infraestrutura 
e ao Saneamento Básico) 
em obras de Guaratinguetá 
tiveram continuidade com 
oitivas na Câmara. O traba-
lho conta com um prazo de 
180 dias para a conclusão e 
teve novos capítulos no Le-
gislativo com depoimentos 
de secretários, funcionários 
e representante da Caixa 
Econômica Federal. Durante 
oito horas, os componentes 
da CEI ouviram Ademar dos 
Santos Filho (ex-secretário 
de Administração), Tânia 

Mara Souza (secretária da 
Fazenda), Paulo Barros (se-
cretário de Obras), Gonçalo 
Ferraz (secretário de Plane-
jamento), Marialda Mathias 
Mendonça (subsecretária de 
Planejamento), Lincoln Faria 
Galvão (diretor presidente 
da Codesg), Ana Vitória Ar-
ruda (diretora técnica/admi-
nistrativa da Codesg), Gilson 
Lira de Almeida (superinten-
dente da Caixa), Francisco 
Oliveira (funcionário da 
licitação da Prefeitura) e 
Anderson Bretas de Oliveira. 
Na quinta-feira (31), foi a vez 
do prefeito Marcus Soliva 
comparecer ao plenário da 
Câmara.

Após ação do MP, Aparecida 
confirma desmonte da feira 
para o próximo domingo
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A Feira Livre da Ave-
nida Monumental, em 
Aparecida, segue no cen-
tro de uma disputa para 
sua desmontagem até 
o domingo (3). A data 
foi revelada pela Prefei-
tura em resposta a um 
apontamento feito pelo 
Ministério Público, que 
cobrou o desmonte das 
barracas, após denún-
cias de irregularidades e 

más condições do local. 
No dia 21 de outubro, 
decisão do MP atendeu 
à uma denúncia feita 
por um hoteleiro que 
argumentou dificuldades 
com o dia a dia de seu 
empreendimento e ainda 
com uma obra devido ao 
funcionamento diário 
do centro comercial, há 
cinco meses.

São Sebastião abre processo 
para contratar professores
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Professores em busca de 
oportunidades no mercado 
têm até o próximo dia 25 
para se inscreverem no pro-
cesso seletivo de cadastro 
reserva da rede municipal 

de ensino de São Sebas-
tião. A seleção tem como 
objetivo preencher vagas 
temporárias para o ano 
letivo de 2025.

Prefeitura abre inscrições para 
estágio em Pindamonhangaba

Jovens que buscam uma 
experiência profissional em 
Pindamonhangaba já podem 
se inscrever para o novo pro-
cesso seletivo da Prefeitura. As 
inscrições para a contratação 
de estagiários abriram na 
quarta-feira, 30 de outubro e 

devem ser feitas exclusiva-
mente pela internet até as 
12h do próximo dia 13. Os 
estudantes devem ter idade 
mínima de 16 anos e disponi-
bilidade para estágio de vinte 
horas semanais. 
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Anistia de juros
e multas tenta 
beneficiar 38
mil em Pinda

Vereador eleito
tem a prisão 
decretada por
assassinato

A Prefeitura de Pinda-
monhangaba confirmou na 
terça-feira (29) que os mora-
dores que possuem dívidas 
com impostos municipais têm 
pouco mais de três semanas 
para solicitarem a anistia 
sobre juros e multas das 
pendências.

Ricardo Piorino: 
“A gente não 
chega como 
paraquedista”

Os eleitores de Pinda-
monhangaba votaram e 
escolheram Ricardo Piorino 
(PL), que governará a cidade 
com seu vice Rafael Goffi 
(Republicanos) nos próxi-
mos quatro anos.
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Gustavo Lucena: 
“Vamos reunir 
os vereadores
e a população” 

Após três tentativas sem su-
cesso, Gustavo Lucena (MDB) 
finalmente saiu vitorioso nas 
eleições deste ano em Canas. 
Com uma expressiva votação 
de 72,46% (2.347 votos), derro-
tou o atual vereador Lucemir 
Amaral (PSD) nas urnas e 
assumirá a Prefeitura para 
o mandato de 2025 a 2028. 
A proposta? Tirar Canas da 
inércia atual.
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Foto: Fabiana Cugolo

Foto: Marcelo Augusto dos Santos

Caraguatatuba 
anuncia mutirão
com quatrocentos
empregos

Sala de aula, foco de contratações
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Lorena cobra 
EDP por série 
de falhas na 
Cabelinha

O prefeito de Lorena Sylvio 
Ballerini (PSD) e os secre-
tários Rosana Reis (Obras 
e Planejamento) e Willians 
Gomes (Desenvolvimento 
Econômico, Ciência, Tecno-
logia e Inovação) recebe-
ram representantes da EDP, 
empresa responsável pelo 
fornecimento de energia na 
cidade. O serviço é alvo de 
reclamações pela constante 
falta de energia em bairros 
como a Cabelinha, foco da 
conversa.
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Mãe é presa por 
tentar matar os 
três filhos em
São Sebastião

Acusada de dopar e ten-
tar matar os três filhos, 
uma mulher de 36 anos foi 
presa em flagrante pela Po-
lícia Militar no último fim 
de semana, em São Sebas-
tião. Divulgado pela Polícia 
Civil apenas na  terça-feira 
(29), o caso de tentativa de 
triplo homicídio chocou 
os moradores da cidade 
praiana.
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Suspeito de envolvimento 
em um assassinato, o verea-
dor eleito de São Sebastião, 
Thiago Alack, o Thiago 
Bally (PSDB), teve sua prisão 
preventiva decretada pela 
Justiça na quarta-feira (30).
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A INTELIGÊNCIA 
ARTIFICIAL SUBSTITUI A 
INTELIGÊNCIA HUMANA?
A inteligência artificial está assus-
tando as pessoas.
Para os neuro linguistas não existe 
inteligência artificial. 
O que existe é uma combinação 
poderosa de máquinas realizarem 
tarefas que eram exclusivas dos 
humanos, como aprender, racioci-
nar e resolver problemas.
Os algoritmos, por sua vez, são 
conjuntos de instruções precisas 
que orientam essas máquinas a 
executarem essas tarefas.
Através de algoritmos, os sistemas 
de IA generativa podem aprender 
com dados, identificar padrões e 
fazer previsões. Por exemplo, os 
algoritmos de recomendação do 
Netflix analisam seu histórico de 
visualização para sugerir filmes e 
séries que você pode gostar.
A colaboração entre humanos e 
máquinas é o futuro. 
A IA generativa pode ser uma 
ferramenta poderosa nas mãos 
dos humanos, ampliando nossas 
capacidades e nos permitindo 
alcançar novos 
patamares de 
conhecimento 
e desenvolvi-
mento.
A inteligência 
artificial e os 
algoritmos estão profundamente 
entrelaçados. 
Os algoritmos fornecem as fer-
ramentas para que a IA possa 
aprender, analisar dados e tomar 
decisões. 
Essa combinação poderosa está 
transformando diversos setores e 
moldando o futuro da tecnologia.
A inteligência artificial generati-
va é um ramo da IA que foca em 
criar conteúdo, como textos, ima-
gens, músicas, vídeos e até mesmo 
códigos de programação. 
Em vez de apenas analisar dados 
existentes, como fazem os mode-
los tradicionais de IA, os modelos 
generativos são capazes de gerar 
novos dados que se assemelham 
aos dados com os quais foram 
treinados.
A inteligência artificial generativa 
representa um avanço significativo 
na área da IA, com o potencial de 
revolucionar diversas áreas.
 No entanto, é importante abordar 
os desafios e as implicações éticas 
associadas a essa tecnologia, pois 
apesar do grande potencial, a IA 
generativa também apresenta de-
safios: os modelos podem perpetu-
ar vieses presentes nos dados com 
os quais são treinados; a criação 
de deepfakes e outras formas de 
desinformação é uma preocupação 
crescente.
 A questão dos direitos autorais 
sobre conteúdos gerados por IA 

ainda é complexa e em constante 
debate dependendo de uma análise 
profunda.
No entanto, é importante abordar 
os desafios e as implicações éticas 
associadas a essa tecnologia.
A inteligência artificial substituirá 
a inteligência humana?
A resposta é curta: não, pelo me-
nos não completamente.
 A inteligência artificial e a inteli-
gência humana são complementa-
res, cada uma com suas próprias 
forças e limitações.
Por que a IA não substitui a inteli-
gência humana?
A IA é excelente em analisar 
dados e encontrar padrões, mas 
a criatividade, a capacidade de 
pensar fora da caixa e a inovação 
são características intrinsecamen-
te humanas. 
A IA pode simular emoções e 
interações sociais, mas a compre-
ensão profunda das nuances da 
experiência humana, a empatia e a 
capacidade de construir relaciona-
mentos genuínos são característi-
cas exclusivamente humanas.
Por não poder simular consciên-

cia, a experiên-
cia subjetiva de 
ser humano, a 
autoconsciência 
e a capacida-
de de refletir 
sobre a própria 

existência são questões filosóficas 
complexas que ainda estão longe 
de serem compreendidas pela IA, 
mas não tem a capacidade de se 
adaptar a situações completamen-
te novas e imprevisíveis, apren-
dendo com a experiência e com 
o erro, uma habilidade humana 
fundamental.
Em vez de substituir, a IA comple-
menta a inteligência humana.
Ela pode automatizar tarefas repe-
titivas liberando os humanos para 
se concentrarem em tarefas mais 
complexas e criativas.
Analisar grandes volumes de 
dados identificando padrões e 
insights que seriam impossíveis de 
serem encontrados por humanos.
A melhoria da tomada de decisões 
fornecendo informações e análises 
precisas para auxiliar na tomada 
de decisões complexas.
A colaboração entre humanos e 
máquinas é o futuro. 
A IA pode ser uma ferramenta 
poderosa nas mãos dos humanos, 
ampliando nossas capacidades e 
nos permitindo alcançar novos 
patamares de conhecimento e 
desenvolvimento.
Em resumo a IA é uma ferramenta 
incrível, mas ela não é um substi-
tuto para a inteligência humana. 
A combinação de ambas, traba-
lhando em conjunto, é a chave 
para um futuro mais brilhante e 
promissor.

A colaboração 
entre humanos e 

máquinas é o futuro

“A Inteligência Artificial 
será a maior conquista 

da humanidade. Mas também 
pode ser a última” 

Stephen  Hawking

Política a conta-gotas...
Em política tempo...

...vale ouro, principalmente 
quando se trata de somar apoio. O 
ainda prefeito de Pindamonhangaba, 
Isael Domingues, embora concluin-
do seu segundo mandato, teve o fee-
ling de manifestar apoio à campanha 
de Sergio Vitor, nas vésperas do 2º 
turno na eleição de Taubaté, e par-
ticipar da festa da vitória. Segundo 
a boca pequena, “um concorrente a 
menos em 2026 se transformando 
num apoiador”.

Todos são candidatos até...
...que provem ao contrário – pa-

rece que para a ideia de azucrinar o 
plantão de Isael Domingues quando 
o assunto é eleição para deputados, 
têm muitas figuras dispostas a lan-
çarem candidaturas, mas até acertar 
legenda e arrumar uma montanha 
de dinheiro para jogar em cima da 
mesa, a maioria vai ser ‘natimorto’. 
Em contrapartida, disseram que para 
Paulo Torinho, do PSD (candidato a 
estadual), e seu ‘parça’, o vereador 
Carlos de Moura – o Magrão (can-
didato a federal), grana e legenda 
não serão problemas. Talvez o di-
fícil seja arrumar os votos, mesmo 
pagando...

Juntos ou separados?
O mercado político de Pinda-

monhangaba não tem dúvidas que 
mesmo com a troca de titular na 
Prefeitura, o eleito Ricardo Piorino e 

Isael Domingues, que deixa o cargo, 
continuarão juntos e inseparáveis. A 
pergunda é se Rafael Goffi, agora 
vice, por ter um estilo mais autôno-
mo e muita influência nos bastidores 
do Estado, vai conseguir transfor-
mar a dupla em trio ou seguirá em 
'carreira solo'?

Segundo tempo
Para quem acha que o assunto 

eleição está encerrado em Pinda, 
desconhece que entre os eleitos 
para o Legislativo têm 60 dias pela 
frente de tensão para definição 

da presidência. 
Embora o atual 
presidente Nor-
berto Moraes – 
o Norbertinho 
(PP) tenha sido 
o mais votado, 
não significa que 
pensa em conti-
nuar no coman-

do da Casa de Leis, principalmente 
se pretende ser candidato a deputado 
em 2026. Disseram que de forma até 
despretensiosa, Everton Chinaque 
(Republicanos), de conversas ao 
‘pé de orelha de um e de outros', 
aparentemente somou cinco apoios 
e, o provável voto de minerva, num 
eventual empate técnico, já acenou 
favorável...

'Banco dos réus'
E quem diria que ‘no pagar das 

luzes’ de seu segundo mandato, o 
prefeito Marcus Soliva estaria de 
‘corpo presente’ 
enfrentando um 
interrogatório na 
Câmara de Gua-
ratinguetá. Nesta 
quinta-feira, ele 
foi a expectati-
va principal em 
mais um capítu-
lo da Comissão 
Especial de Inquérito que investiga 
o empréstimo de R$ 50 milhões – 
via Finisa, mas que até o momento, 

somente 50% do valor foi aplicado 
nas devidas obras. Os vereadores 
querem entender 'o por quê' de parte 
do investimento só ameaçou acon-
tecer coincidentemente no período 
eleitoral.

E agora! Quem poderá...
...nos salvar??? A especulação 

política de Guará diverge sobre 
quantos votos Soliva teria para 
arquivar a CEI do FINISA quando 
o relatório final entrar em votação. 
Alguns acham que se os vereadores 
(2/3 dos votos) mantiverem o ânimo 
do primeiro semestre, o homem vai 
estar complicado numa eventual 
denúncia. Uma minoria acredita que 
o novo prefeito, com toda habilidade 
que lhe é peculiar, pode ‘passar um 
pano’ nos parlamentares que estão 
embaixo de suas asas, e, por ques-
tão de política de boa vizinhança, 
apaziguar a situação.

Nem tudo que...
...brilha é ouro – Por mais amis-

toso que o prefeito eleito de Canas, 
Gustavo Lucena, tem se demons-
trado na escalação de sua equipe, 
inclusive com aproveitamento de 

alguns cargos de 
confiança já en-
gajados na atual 
administração, 
uma coisa ele 
fará questão, le-
vantar a origem 
e destino da dí-
vida do muni-
cípio, estimada 

em R$ 20 milhões. Gustavo con-
tinua avançando na transição, mas 
apreensivo quanto a realidade finan-
ceira da Prefeitura, cujo orçamento 
está estimado em R$ 39 milhões.

Caçando pelos em ovos
O ainda vereador de Cruzeiro, 

Diogo Miranda, achou um bom 
pretexto neste pós-eleição – onde 
levou um couro de Kleber Silveira 
nas urnas eleitorais – para atacar o 
prefeito Thales Gabriel. Tomando 
por base várias observações do 
Tribunal de Contas sobre a gestão 
municipal, Miranda traduziu as in-
formações das contas de 2023, em 
vídeo nas redes sociais, como se a 
cidade tivesse se transformado num 
show de horrores. Pelo jeito, os 70% 
da população que aprovam o gover-
no Thales Gabriel estão ‘cegos’ ou 
conhecem o município apenas por 
‘cartão postal’.

E por falar em Tribunal...
...de Contas – Quem ouve Diego 

Miranda explanar ‘sabedoria e opi-
niões’ sobre as contas do prefeito 
Thales Gabriel, nem imagina que ele 
(Diego), quan-
do foi presiden-
te da Câmara 
de Cruzeiro, 
teve no biênio 
suas duas con-
tas rejeitadas 
pelo Tribunal. 
Pior, que nem 
se comparam os 
orçamentos – do Legislativo, perto 
dos que representam os da Prefei-
tura, principalmente depois de ter 
passado pelo Executivo Fabio Gui-
marães, Ana Karin e Rafic Simão.

Perguntar não ofende
Será que os ataques que Diego 

Miranda tem feito à administração 
pública de Cruzeiro, depreciando os 
projetos e seus idealizadores – in-
clusive afirmando que nada mudou 
na cidade nos últimos anos – seria 
uma forma de justificar um possível 
convite do prefeito eleito Sérgio 
Vitor para se mudar para Taubaté?

Ventos favoráveis 
Comenta-se pelos corredores 

da Câmara de Lorena que se nos 

próximos 60 dias nenhuma catás-
trofe política acontecer, Maurinho 
Fradique poderá ser confirmado 
na presidência do Legislativo. Por 
obra e graça do prefeito Sylvinho 

Ballerini 12 votos já estão definidos 
e podendo chegar a 14 aliados, não 
somente para fechar as presidências, 
mas para os projetos vindouros da 
administração.

Segundo tempo
Comenta-se que a demonstração 

do primeiro mandato do prefei-
to Sylvio já foi o suficiente para 
mostrar, à especulação política 
de Lorena, que plantar parceria e 
fidelidade no governo Ballerini é 
certeza de bons resultados. Assim 
como tem se empenhado em apoiar 
Maurinho Fradique na presidência 
do primeiro biênio, Sylvinho busca 
confirmar Beto Pereira no segundo. 
Lembrando que a Lei Orgânica do 
Município dá legalidade para ante-
cipar as eleições.

Seguro tranquilidade
Dizem que em política 'um pin-

go é letra', principalmente quando 
uma atitude traz uma realidade su-
bliminar. Coincidentemente, o em-
penho de Syl-
vinho Ballerini 
para ajudar a 
garantir Mau-
rinho e Beto 
Pereira na pre-
sidência da Câ-
mara significa 
muito mais que 
a estabilidade 
política entre Legislativo e Exe-
cutivo. Para os bons entendedores, 
além da governabilidade, Sylvinho 
está protegendo a continuidade de 
seu mandato até 31 de dezembro 
de 2028, porque por detrás de toda 
simpatia de Elida Vieira estão as 
'garras afiadas' de Elcinho, que 
deixa a linha de frente do Legis-
lativo mas não quer abrir mão do 
'comando paralelo'.

Treta eleitoral 2º tempo
Para quem pensou que a guer-

ra jurídica em cima do quociente 
eleitoral de Cachoeira Paulista 
terminou, está enganado. A treta 
agora é contra o PT e o Mobiliza, 
por suspeitas de fraudes na com-
posição das chapas de vereadores. 
Segundo a ‘boca pequena’, em 
ambos os partidos constataram-se 
duas candidaturas femininas com 
indícios de irregularidades. Uma 
aparece na apuração com 0 voto e 
a outra, com apenas 3, e pior, com 
doação financeira para campanha – 
sendo que a candidata tem sua vida 
no Rio de Janeiro. Disseram que a 
denúncia é para anulação das duas 
chapas completas, porque, ao que 
tudo indica, as candidaturas foram 
forjadas apenas para compor o 
percentual de vagas femininas para 
garantir as masculinas. 

Que show da Xuxa é esse?
O prefeito eleito de Aparecida, 

Zé Louquinho (PL), teve que re-
correr a uma nova tentativa para 
conseguir o aval de Piriquito para 
iniciar a transição de governo. O que 
Piriquito teria de fazer, mas fez cara 
de paisagem, o Zé fez: apresentou 
um oficio solicitando a transição e 
ainda publicou na imprensa local, 
para que ninguém da atual Prefeitura 
alegue ignorância num futuro pró-
ximo, quando o Ministério Público 
comprar a briga...

Rafael Goffi, Piorino e Isael Domingues

Everton Chinaqui

Gustavo Lucena

Marcus Soliva

Diego Miranda

Sylvinho Ballerini

Beto Pereira e Mauro Fradique
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Após dois dias de oitivas, Legislativo espera entregar relatório sobre investimentos na próxima semana

CEI ouve Soliva e secretários sobre obras

Feirantes defendem atuação diária e discordam do MP; laudo do promotor aponta ambiente insalubre na avenida
Aparecida confirma desmonte da feira para este domingo

A Feira Livre da Avenida 
Monumental, em Aparecida, 
segue no centro de uma dis-
puta para sua desmontagem 
até o domingo (3). A data foi 
revelada pela Prefeitura em 
resposta a um apontamento 
feito pelo Ministério Público, 
que cobrou o desmonte das 
barracas, após denúncias de 
irregularidades e más condi-
ções do local.

No dia 21 de outubro, deci-
são do MP atendeu à uma de-
núncia feita por um hoteleiro 
que argumentou dificuldades 
com o dia a dia de seu empre-
endimento e ainda com uma 
obra devido ao funcionamen-
to diário do centro comercial, 
há cinco meses. O promotor 
de Justiça substituto, Lucas 
Ribeiro Horta, recomendou à 
Prefeitura que a feira seja re-
tirada da avenida, depois que 
depoimentos de oito fiscais 
do Município confirmaram 
problemas sobre o fecha-
mento interrupto da avenida, 
como condições insalubres 
com acúmulo de lixo e uso 
irregular de energia elétri-
ca (gatos), além de falta de 
saídas de emergência e cor-
redores para a passagem de 
viaturas. “... (os fiscais) foram 
unânimes em declarar que 
ocorreu o desmantelamento 

Marcelo Augusto dos Santos
Aparecida

escutar o que precisamos”. 
Com uma condição de saúde 
que a torna uma pessoa com 
deficiência (PCD), Rose contou 
que a feira é essencial para as 
mais de duas mil famílias que 
dela dependem.

Presidente da Associação 
do Comércio Ambulante de 
Aparecida, Juliana Rosa ga-
rantiu que a feira cumpre 
os requisitos de segurança e 
higiene. “Temos corredores 
de emergência e extintores 
em todas as bancas. A deci-
são do promotor foi baseada 
em informações falsas. A 
feira movimenta a economia 
da cidade e precisamos de 
diálogo com a Prefeitura 
para resolver as questões”, 
declarou Juliana, que tam-
bém criticou o impacto da 
recente desmontagem parcial 
solicitada pela Promotoria, 
que, segundo ela, foi atendida 
mesmo sem o início da obra 
do hotel reclamante.

Em nota, a Prefeitura de 
Aparecida afirmou que dis-
corda das alegações de in-
salubridade e garantiu que 
sempre manteve a limpeza 
e a fiscalização do local. Ain-
da assim, informou que irá 
cumprir a decisão judicial. 
Em nota, a administração 
ressaltou que o cronograma 
da lei municipal será respei-
tado e que a desmontagem 
completa da feira ocorrerá 
no próximo domingo.

Fotos: Marcelo Augusto dos Santos

político, por ordem do chefe 
do Executivo e do secretário 
municipal, das atividades de 
fiscalização da feira, que está 
instalada incessantemente 
há pelo menos cinco meses 
(trecho do texto encaminhado 
pelo MP)...”.

As condições, segundo os 
fiscais, favorecem a presença 
de pessoas em situação de 
rua, dependentes químicos 
e aumentam a ocorrência de 
crimes no local.

Ainda de acordo com a 
denúncia, a feira tem sido 
montada sem respeitar o 
cronograma da lei municipal 
nº 4.567/2024, que permite 
a instalação somente entre 
as noites de quinta-feira e as 
tardes de domingo.

A Promotoria recomen-
dou que a Prefeitura retome 
imediatamente a fiscalização 
e siga o cronograma de mon-
tagem e desmontagem das 
barracas, com o objetivo de 
liberar a avenida para circu-
lação em novembro.

Entre os ambulantes, a re-
ação foi de questionamentos 
ao pedido do MP. Feirante há 
15 anos, Rose Pereira criticou 
a pressão sobre o comércio. 
“O último prefeito ajudou 
muito a feira, mas agora, por 
questões políticas e pressão 
de hoteleiros, tudo está re-
caindo sobre nós. Eles falam 
da sujeira, mas está tudo lim-
po. Ninguém vem aqui para 

Suspeito de ordenar assassinato, vereador 
eleito tem prisão decretada em São Sebastião
Thiago Bally é apontando como mandante de execução de jovem de 22 anos 
em abril; Polícia Civil mantém trabalho para tentar localizar e prender político

Suspeito de envolvimento 
em um assassinato, o vereador 
eleito de São Sebastião, Thiago 
Alack, o Thiago Bally (PSDB), 
teve sua prisão preventiva 
decretada pela Justiça na quar-
ta-feira (30). Sétimo candidato 
mais votado no último pleito 
municipal, o vereaor é acusado 
de encomendar a execução de 
um jovem de 22 anos, ocorrida 
no início de abril.

Em sua decisão, a juíza 
da Vara Criminal de São Se-

Da Redação
São Sebastião

chácara para tratar sobre uma 
venda. No local, ele foi recebido 
por Maiquel Douglas Pires 
Ferreira, que posteriormente 
confessou à polícia que foi o 
responsável pelos tiros que 
matou Victor. O atirador, que 
permanece preso, alegou que 
agiu em legítima defesa.

Em seu depoimento, Bally 
afirmou que esteve próximo 
à chácara momentos antes 
do crime apenas para ajudar 
uma pessoa que estava com 
problemas mecânicos no carro. 

Na denúncia enviada à Jus-
tiça, o MP-SP (Ministério Pú-
blico São Paulo) afirma que 

bastião, Glaucia Fernandes 
Paiva, justifica que a prisão 
preventiva de Thiago Bally é 
necessária, pois foi constatado 
que ele esteve no local do as-
sassinato de Victor Alexandre 
de Lima momentos antes do 
crime e que a dupla havia se 
desentendido anteriormente. 
O jovem foi morto a tiros, na 
tarde de 6 de abril, em uma 
chácara na rodovia Doutor 
Manoel Hipólito do Rego, no 
bairro Juquehy.

Segundo o relatório final da 
Polícia Civil, Victor Alexandre 
recebeu no dia do crime uma 
ligação para comparecer à 

um trabalho investigativo 
apontou que Thiago Bally foi 
o mandante do assassinato. A 
motivação do crime teria sido 
o fato de que ele havia recebido 
informações de que a vítima 
planejava sequestrar sua filha. 

Até o fechamento desta 
edição, o vereador eleito, que 
recebeu 1.173 votos, não havia 
sido localizado pela Polícia 
Civil ou se entregado à Justiça. 
Em uma postagem realizada 
na noite da quarta-feira (30) 
em seu perfil no Instagram, 
Thiago Bally escreveu “A ver-
dade aparecerá porque quem 
me protege não dorme”.

Foto: Reprodução CMSS

Thiago Bally, eleito no último dia 6 e com pedido de prisão no dia 30

Os trabalhos da CEI (Co-
missão Especial de Inquérito) 
que apura o uso de verbas 
recebidas por meio do Finisa 
(Financiamento à Infraestru-
tura e ao Saneamento Básico) 
em obras de Guaratinguetá 
tiveram continuidade com 
oitivas na Câmara. Aprovada 
por unanimidade em maio, a 
investigação ouviu 11 pes-
soas, entre elas, o prefeito 
Marcus Soliva (PL), na tarde 
desta quinta-feira (31).

O trabalho conta com um 
prazo de 180 dias para a 
conclusão e teve novos ca-
pítulos no Legislativo com 
depoimentos de secretários, 
funcionários e representante 
da Caixa Econômica Federal.

Os vereadores e membros 
da Comissão, Marcelo da San-
ta Casa (PSD) e Nei Carteiro 
(MDB); Rosa Filippo (PSD), 
secretária; Vantuir Faria 
(Podemos), relator; e o presi-
dente, Arilson Santos (Pode-
mos), realizaram as primeiras 
oitivas na terça-feira (29).

Durante oito horas, os 
componentes da CEI ouviram 
Ademar dos Santos Filho (ex-

Fabiana Cugolo 
Guaratinguetá

as informações devem ser 
enviadas para o Tribunal de 
Contas e o Ministério Público.

“Vamos compilar todas 
a informações, compilar o 
material para confeccionar 
o nosso relatório, para saber 
o que vai dar. É importante 
que a gente faça isso com 
calma e com tranquilidade”, 
explicou Arilson Santos. “Se 
aprovado, não sabemos se há 
tempo hábil para a abrir algo 
futuramente, mas obviamente 
que vamos encaminhar aos 
órgãos componentes”, com-
pletou. 

Histórico – A denúncia 
foi apresentada por famílias 
dos bairros Pingo de Ouro 
e Parque das Garças que 
tiveram obras paralisadas 
em maio, após a rejeição de 
um projeto do Executivo que 
solicitava crédito adicional 
suplementar de R$ 23 mi-
lhões, valor remanescente 
do empréstimo de R$ 50 
milhões junto ao Finisa, 
aprovado em 2021.

As famílias destas regiões 
da cidade foram até o plená-
rio da Câmara em manifes-
tação. À época, vereadores 
questionaram o início dos 
trabalhos antes mesmo da 
liberação do uso da verba.

Foto: Fabiana Cugolo

Soliva participa de oitiva na Câmara de Guará; comissão quer apresentar relatório na próxima semana

-secretário de Administração), 
Tânia Mara Souza (secretária 
da Fazenda), Paulo Barros 
(secretário de Obras), Gonçalo 
Ferraz (secretário de Plane-
jamento), Marialda Mathias 
Mendonça (subsecretária de 
Planejamento), Lincoln Faria 
Galvão (diretor presidente da 

Codesg), Ana Vitória Arruda 
(diretora técnica/administra-
tiva da Codesg), Gilson Lira 
de Almeida (superintendente 
da Caixa), Francisco Oliveira 
(funcionário da Licitação da 
Prefeitura) e Anderson Bretas 
de Oliveira.

Na quinta-feira (31), foi a 

vez do prefeito Marcus Soliva 
comparecer ao plenário da 
Câmara. A oitiva teve início 
às 15h30 e terminou por 
volta de 17h. Soliva foi acom-
panhado pela subsecretária 
de Justiça, Soraya Filippo, e 
respondeu questionamentos 
sobre as obras, materiais 

utilizados e investimento 
aplicado.

“Comparecemos à Câmara 
para prestar esclarecimentos, 
principalmente com relação 
a essas dúvidas das verbas 
do Finisa e sua aplicação. 
Evidente que prestamos es-
clarecimentos daquilo que a 
gente sabe e acompanha. O 
prefeito, ele não é o realizador 
de obras, licitações ou fiscal. 
O prefeito tem suas limitações 
também. Existe uma equipe 
trabalhando pelo projeto de 
gestão municipal”, explicou 
o chefe do Executivo, após 
a oitiva.

Soliva frisou que procurou 
esclarecer o que foi pergun-
tado para evitar novos ques-
tionamentos sobre a atuação 
da administração municipal 
referentes às obras. “Deixei as 
portas da Prefeitura abertas 
para a Comissão, a qualquer 
investigação ou levantamento 
de informações importantes 
que queiram fazer para este 
relatório da CEI”.

Em conversa com a im-
prensa, o presidente da CEI 
salientou que o relatório 
deve ser apresentado já na 
próxima semana. Caso não 
seja aprovado, será arquiva-
do, e em caso de aprovação, 

Feirantes se preparam para mais um dia de trabalho na Monumental; feira volta ao cronograma normal
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Inadimplentes com impostos municipais atrasados podem aderir ao programa até o próximo dia 20

Pinda abre campanha de anistia de juros e 
multas para beneficiar 38 mil moradores

A Prefeitura de Pinda-
monhangaba confirmou na 
terça-feira (29) que os mora-
dores que possuem dívidas 
com impostos municipais 
têm pouco mais de três se-
manas para solicitarem a 
anistia sobre juros e multas 
das pendências. A expecta-
tiva do Executivo é de que 
o programa de remissão be-
neficie aproximadamente 38 
mil contribuintes da cidade e 
do distrito de Moreira César.

De acordo com o Municí-
pio, os moradores que estão 
inadimplentes com tributos 
locais, como o IPTU (Imposto 
Predial e Territorial Urbano) 

Lucas Oliveira
Pindamonhangaba

pindamonhangaba.1doc.com.
br/atendimento.

Além do IPTU e do ISS, a 
campanha de anistia engloba 
os tributos de ISSQN (Impos-
to Sobre Serviço de Qualquer 
Natureza), taxas de serviços 
municipais e alvarás, como 
o de funcionamento e o am-
biental. A ação possibilita 
que o morador que é devedor 
de algum dos impostos há 
dois ou mais anos quite a 
pendência de ao menos um 
deles, assim reduzindo o 
valor do débito total.

Os inadimplentes que de-
sejarem regularizar a situa-
ção sem aderir ao programa 
podem parcelar seus débitos 
em até sessenta parcelas, po-
rém sem direito a descontos 
nos juros e multas.

Foto: Arquivo Atos

Centro de Pindamonhangaba; moradores podem solicitar a anistia sobre juros e multas até o próximo dia 20

e o ISS (Imposto Sobre Servi-
ço) poderão aderir à campa-
nha de anistia até o próximo 
dia 20. Lançada no dia 23 de 
outubro, iniciativa municipal 
oferece um desconto de 100% 
nas multas e juros para pa-
gamento da dívida em cota 
única, ou seja, à vista. Os 
contribuintes que optarem 
por parcelar em duas vezes a 
pendência terão uma redução 
de 90% nos juros e multas.

Os interessados em apro-
veitar a oportunidade, que 
obrigatoriamente precisam 
estar com o cadastro imo-
biliário atualizado, podem 
comparecer à sede da ad-
ministração municipal ou 
na subprefeitura de Moreira 
César ou ainda solicitar a 
remissão pelo site no link 

Provas são para cadastro reserva e docentes passam a integrar grupo para substituições temporárias em 2025
São Sebastião abre processo seletivo para contratar professores 

Professores em busca de 
oportunidades no mercado 
têm até o dia 25 de novem-
bro para se inscreverem no 
processo seletivo para for-
mação de cadastro reserva 
rede municipal de ensino 
de São Sebastião. Aberta na 
quarta-feira (30), a seleção 
tem como objetivo preen-
cher vagas temporárias 
para o ano letivo de 2025.

Raphaela Dias
São Sebastião

escolha. A avaliação está 
prevista para o dia 8 de 
dezembro. Os candidatos 
classificados poderão ser 
convocados conforme as 
necessidades da secretaria 
municipal de Educação.

As inscrições devem ser 
realizadas exclusivamente 
pelo site publiconsult.com.
br. A taxa para todas as 
funções é no valor R$ 10. 
O edital com mais infor-
mações sobre o processo 
também está disponível no 
portal online.

Foto: Reprodução

Sala de aula é foco de edital aberto em São Sebastião; interessados em vagas têm até o próximo dia 25

As vagas exigem nível 
superior completo e são 
para diferentes campos de 
atuação dos professores 
como educação básica 1, 
educação básica 2, língua 
portuguesa, geografia e 
educação física. A remu-
neração mensal varial de 
R$ 5.470,06 a R$ 5.816,13, 
dependendo da função.

O processo seletivo é 
composto por uma única 
fase, que é a realização de 
uma prova objetiva com 
trinta questões de múltipla 
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Moradores revelam que problema se arrasta desde 2021, enquanto empresa culpa a vegetação

Prefeitura de Lorena cobra EDP por cotidiano 
de quedas de energia na região da Cabelinha

O prefeito de Lorena Sylvio 
Ballerini (PSD) e os secretários 
Rosana Reis (Obras e Plane-
jamento) e Willians Gomes 
(Desenvolvimento Econômico, 
Ciência, Tecnologia e Inovação) 
receberam representantes da 
EDP, empresa responsável pelo 
fornecimento de energia na 
cidade. O serviço é alvo de re-
clamações pela constante falta 
de energia em bairros como a 
Cabelinha, foco da conversa.

Segundo Rosana Reis, du-
rante a reunião foi pedido 
que a concessionária verifique 
o que está acontecendo no 
fornecimento de energia. “Faz 
três anos que esse problema é 
registrado e nós já mandamos 
vários ofícios para a EDP, soli-
citando a solução”.

Além da Cabelinha, os mo-
radores da Nova Lorena, Por-
tal das Palmeiras e parte do 
Centro são afetados pela falta 

Andréa Moroni
Lorena

EDP – Em nota enviada 
à nossa redação, a empresa 
informou que acompanha 
a situação e identificou que 
a vegetação local está cau-
sando impacto na qualidade 
do fornecimento de energia 
elétrica para parte do bairro 
Cabelinha. 

Segundo a empresa, “a vege-
tação em contato com a rede 
elétrica provocou um aumento 
no volume de ocorrências 
nesta região.  Galhos emara-
nhados ou quedas de árvores 
sobre a fiação e equipamentos 
podem causar sérios acidentes 
e estão entre as principais 
causas de interrupção no 
fornecimento de energia na 
região, especialmente durante 
o período chuvoso e com fortes 
ventos”. 

Na manhã desta quinta-feira 
(31), a empresa realizou o tra-
balho de poda destes galhos de 
árvores sobre as redes elétricas 
em um trecho da estrada mu-
nicipal do Campinho, próximo 
à rua Piraquara.

Foto: Divulgação EDP

Poda de árvores realizada pela EDP; empresa cita vegetação como a principal causa de falta de energia

de luz. “É só ventar um pouco 
ou começar a chover que a luz 
acaba nesses bairros. É bom 
ressaltar que esse problema 
também já foi tema de reunião 
entre os vereadores e a Câma-
ra”, salientou a secretária.

No ano passado, nos meses 
de maio e novembro, vereado-
res se reuniram com represen-
tantes da EDP para cobrar solu-
ções para o mesmo problema. 
Nas duas ocasiões, famílias dos 
bairros mais afetados puderam 
fazer perguntas para os repre-
sentantes da empresa.

O presidente da Câmara, 
Fábio Longuinho (União Brasil), 
informou que apesar de com-
parecerem à Câmara, membros 
da concessionária não deram 
qualquer retorno sobre as pro-
vidências que seriam tomadas. 
“Eles estiveram aqui, ouviram a 
população, mas não chegaram 
a dar uma resposta sobre o 
problema”.

Moradora há 46 anos da rua 
Manoel Prudente, na Cabeli-
nha, a aposentada Margarida 

Maria da Silva, 67 anos, contou 
que nos últimos anos tem 
sofrido com a falta de luz. “Já 
chegamos a ficar um dia intei-
ro sem luz, e nos outros bairros 
isso não acontece. Precisamos 
urgente que a EDP olhe por nós 

porque senão vamos fazer um 
abaixo-assinado”.

Outro morador da Cabeli-
nha indignado com o problema 
é o porteiro Marcelo Rangel, 
50 anos, que mora na rua 
Sérvulo Gonçalves. “Moro há 

15 anos no bairro. Ventou um 
pouco, mesmo sem chuva acon-
tece várias quedas, retornando 
após 2 ou 3 horas. A gente tem 
poço com bomba para puxar 
água para caixa d’água e sem 
energia é mais um problema”.

Trabalho conta com oportunidades para quarenta cargos; 
inscrições seguem abertas até o início da próxima semana

Caraguá anuncia mutirão com 
quatrocentas vagas de emprego

Oferecendo quatrocentas 
oportunidades de trabalho, 
o 7º Mutirão do Emprego de 
Caraguatatuba teve suas ins-
crições abertas pela Prefeitura 
na manhã desta quarta-feira 
(30). A iniciativa municipal 
busca selecionar profissionais 
para atuarem em cerca de 
trinta empresas e estabeleci-
mentos comerciais instalados 
na cidade.

De acordo com o Executivo, 
os interessados em participar 
da nova edição do mutirão 
precisam se inscrever no site 
da Prefeitura até às 17h da 
sexta-feira (1) ou comparecer 
ao PAT (Posto de Atendimento 
ao Trabalhador), que fica à rua 
Taubaté, nº 520, no bairro 
Sumaré. Durante o cadastra-
mento, o morador necessita 

Lucas Oliveira
Caraguatatuba

operador de caixa, operador 
de empilhadeira, porteiro, 
repositor, repositor de frios, re-
positor de loja, representante 
comercial, salgadeira, secre-
tária, supervisor de vendas, 
técnico de manutenção, técni-
co em refrigeração, vendedor 
interno, vendedor externo e 
vigia. 

Realizado no dia 10 de 
outubro no Cate (Centro de 
Apoio ao Trabalhador e Em-
preendedor), o mais recente 
mutirão de emprego promo-
vido pela Prefeitura contou 
com 231 oportunidades de 
trabalho. A ação foi destinada 
aos moradores que desejam 
atuar na segunda unidade do 
supermrcado Assaí Atacadis-
ta na cidade, que está sendo 
construída no Complexo do 
Serramar Shopping, no bairro 
Pontal de Santa Marina, e que 
entrará em funcionamento até 
o fim deste ano.

informar o número do CPF 
(Cadastro de Pessoa Física), 
seu endereço, grau de escolari-
dade e para qual dos quarenta 
cargos pretende concorrer.

Agendada para às 9h da 
próxima terça-feira (5), na 
tradicional Praça da Cultura, 
o mutirão contará com opor-
tunidades para as funções de 
ajudante de cozinha, ajudan-
te de motorista, atendente 
comercial, atendente de lan-
chonete, atendente de loja, 
atendente de fast food, auditor 
de estoque, auxiliar de limpe-
za, auxiliar de manutenção 
predial, auxiliar de serviços 
gerais, balconista, controlador 
de acesso, coordenador de fast 
food, estoquista, faxineira, 
garçom, gerente hoteleiro, 
gerente trainee, faxineiro, 
limpador de milho, agente de 
manutenção predial, marce-
neiro, montador, motorista, 
motorista de caminhão leve, 

Foto: Arquivo PMC

Mutirão de emprego realizado no último ano; inscrições para nova edição vão até às 17h desta sexta-feira
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Prestação de Serviço
Guaratinguetá: Pro-
curo Tec de enfer-
magem plantão diur-
no 12x36 (apenas 
mulher) p/ idosa 96 
anos. Telefone:  (12) 
991888779

Caraguatatuba: Pre-
ciso de pintor, cor-
deiro. Com experi-
ência para trabalhar 
na diária, dou pre-
ferência para quem 
mora em Jacareí ou 
em Caraguatatuba, 
não temos alojamen-
to, tem que morar 
em Caragua ou em 
Jacareí. Telefone: 
(11)96341-5123

Prestação de Serviço
São Sebastião: Ex-
periência como cui-
dadora de idosos. 
Não ofereço servi-
ço de enfermagem. 
Cuido da alimenta-
ção, higiene pessoal, 
acompanho em con-
sultas, etc. Telefone: 
(12) 98173-3038

Guaratinguetá: Des-
monto e conser to 
móve is em gera l 
Atendo o vale. Tele-
fone: (12) 991601713 
ou (12) 996050149

Pindamonhangaba: 
Faço serviço de pe-
dreiro, pavimento, 
guias, rebaixo de 
guias, canaletas, 
reboco, colocação 
de caixa de gordu-
ra, caixa de esgoto. 
Sabesp, limpeza de 
caixa d'água entre 
outros serviços. Te-
lefone: (12) 99253-
2838

Ubatuba: Recupera-
ção de para-brisas. 
Conserto de pedra-
das e trincas de até 
30cm, com garantia 
permanente. Telefo-
ne: (12) 99651-5544

São Sebastião: Loca-
ção de brinquedos. 
Vamos deixar sua 
festa mais divertida, 
temos diversas op-
ções para você. Faça 
um orçamento que 
levamos os brinque-
dos até você. Tele-
fone: (12) 1298189-
9170

Pindamonhangaba: 
Música em cerimô-
nia de casamento. 
Pianissimo tem como 
o maior objetivo aten-
der os desejos dos 
noivos, personalizan-
do o repertório, crian-
do lindos arranjos e 
par tituras, contra-
tando os melhores 

músicos da região. 
Telefone: (12) 98102-
9188

Lorena: Eletricista 
com mais de 20 anos 
de experiência e mi-
lhares de clientes sa-
tisfeitos. Atendimen-
to personal izado: 
atendendo suas ne-
cessidades e ofere-
cemos soluções sob 
medida. Instalações 
Elétricas residenciais 
e comerciais, manu-
tenção preventiva 
e corretiva, reparos 
emergenciais, troca 
de f iação, instala-
ção de dispositivos 
elétricos (tomadas, 
interruptores, lumi-
nárias, etc.) Telefone: 
(12) 99134-2780

Guaratinguetá: Faço 
pequenos consertos 
em móveis. Telefone 
(12) 992210281. Fa-
lar com Marcos

Cruzeiro: Trabalhado 
roçando o quintal. 
Tenho roçadeira pró-
pria de 43cc, con-
dução apropriada e 
sacos para descarte 
do material aparado.  
Telefone: (12) 98303-
3827

Caraguatatuba: Tudo 
para a sua seguran-
ça. Vendas, insta-
lação, manutenção. 
Alarme, cerca elétri-
ca, concertina, sis-
tema de câmeras, 
interfone, rede lami-
nada, automatização 
de portão, mandíbu-
la. Trabalhamos com 
todo tipo de seguran-
ça eletrônica. Telefo-
ne: (12) 98257-5018

Pindamonhangaba: 
Frete pequeno e via-
gens, qualquer dia e 
horário. Chame pelo 
telefone (12) 99144-
7683

São Sebastião: Faço 
frete e mudanças. 
Total o litoral, capital 
e interior, norte e nor-
deste. Telefone: (12) 
9967-8899

Ubatuba: Pedreiro, 
eletricista, pintor, en-
canador, marido de 
aluguel. Pequenos e 
grandes reparos de 
reformas em geral, 
no litoral norte. Te-
lefone: (11) 96437-
7038

Guaratinguetá:  Tra-
balho com obras faço 
serviço de pedreiro 
pinturas acabamen-
to. Telefone: (12) 
98873-7948. Falar 
com Jorge

Ilhabela: Pequenos 
car retos! Serviço 
com e sem ajudan-
do, pontualidade nos 
horários. Preço aces-
sível. Telefone: (12) 
99203-5541

Caraguatatuba: Faço 
carretos e fretes. Li-
toral norte, vale do 
paraíba e São Paulo. 
Falar com Bruno no 
telefone: (12) 98206-
4998

Lorena: Procurando 
um profissional com 
preço justo, qualida-
de no serviço? Pin-
tura de apartamento 
e residencial, interna 
e externa. Pintura 
de janela, por ta e 
portão. Enverniza-
ção de porta, pintura 
de escritório, pintura 
comercial, pintura de 
telhado. Orçamento 
sem compromisso. 
Telefone: (12) 99244-
7144

Caraguatatuba: Ser-
viços de manutenção 
em eletrodoméstico 
em geral (chuveiros, 
refrigeradores, ven-
tiladores, máquinas 
de lavar). Instalações 
elétricas, hidráulicas, 
câmeras de segu-
rança com acesso 
pela internet, cerca 
elétrica, faxina, lava, 
seca e passa. Telefo-
ne: (12) 98886-5370

Guaratinguetá: Mas-
sagem, depilação 
com Heloisa Laia 
mais linfática mode-
ladora e relaxante 
agende pelo whatsa-
pp (12) 99640-9892

Caraguatatuba: Você 
que precisa cons-
truir, reformar, fazer 
pintura, calçadas, 
telhados. Podemos 
te ajudar. Entre em 
contato conosco. 
Temos equipe quali-
ficada. Telefone: (12) 
99600-8965

Ilhabela: Professora 
particular de inglês, 
muito experiente, vi-
vência no exterior e 
nativos. Experiên-
cia vasta, com mais 
de 23 anos atuan-
do. Morou nos EUA, 
Japão, Tailandia e 
passou por visitas 
no Canadá, Mexico. 
Pronúncia amer i -
cana! Telefone: (11) 
97683-7784

Aparecida: Solução 
e prevenção contra 
goteiras. Impermea-
bilização com manta 
asfáltica! Telhados, 
lajes, paredes, pis-
cina, caixas d'água, 
floreiras. Solução rá-
pida e 100% eficaz, 
sem sujeira ou que-
bra-quebra. Telefo-
ne: (12) 98223-4973
Guaratinguetá: Mon-
tagem e desmonta-
gem, consertos de 
móveis em geral. Fa-
lar com Jean. Atendo 
todo o Vale. Telefone: 
(12) 99605-0149
Cachoeira Paulista: 
Diarista: Limpeza de 
casa, apartamento, 
espaços comerciais 
em geral, pré ou pós 
mudança, pós obra. 
Telefone: (12) 98154-
0459
Ubatuba: Serviço de 
DJ, aluguel de som 

Diversos
Guaratinguetá: Con-
trato homens para 
vender produto lim-
peza de casa/casa 
$1500/mês. Telefo-
ne: (12) 978124599 
somente interessa-
dos

Diversos
Lorena: Vendo por-
tão de grande, pouco 
usado em bom esta-
do. Valor: R$ 40,00. 
Telefone: (12) 99153-
9495

Cruzeiro: Centro de 
mesa/fruteira. An-
tiquario em metal e 
cerâmica, desmon-
tável, sem trinco ou 
lascado. Valor: R$ 
400,00. Telefone: 
(12) 98811-5153

Ubatuba: Janela co-
lonial de madeira, Al-
tura 1.23x1.50. Lar-
gura das laterais, em 
cima e base 26cm. 
Valor : R$ 320,00 
Celular para contato 
(12) 98649-4396

Aparecida: Grade 
radiador T-CROSS 
20/23, usada, com 
detalhes pequenos. 
Temos par tes de 
carros, autopeças 
e acessórios. Valor: 
R$ 320,00. Telefone: 
(12) 97401-9758

Cachoeira Paulista: 
Vendo gôndolas de 
aço 1,70x40x30, ou 
diversos tamanhos. 
Entre em contato no 
telefone: (12) 99131-
2471

Cunha: Estante ni-
cho Adega, 100% 
M D F.  Va l o r :  R $ 
389,00. Telefone: (11) 
977685887

I lhabe la:  Vende -
-se Câmera Nikon 
D3200 com kit, sem 
detalhes. Acompa-
nha lente 18-55mm 
Nikon, bolsa para 
transpor te, carre-
gador. Câmera em 
perfeitas condições 
e sem detalhes. Acei-
to troca por algo do 
meu interesse. Valor: 

R$ 1.175,00. Telefo-
ne: (12) 97812-6090

Pindamonhangaba: 
Quadro em carbo-
no perfeito, sem ar-
ranhões, com nota 
f iscal. Sava Deck 
6.0 Toray 800. Peso 
de apenas 1.200g. 
Tamanho 17, Boost, 
Tapared, Movimen-
to centro Pressf it. 
Valor: R$ 3.600,00. 
Telefone: (12) 99624-
8887

G u a r a t i n g u e t á : 
Iphone 15 Pro Max 
256GB - Novo. Va-
lor referente a pa-
gamento à vista (pix 
ou dinheiro). Brinde: 
Capinha e pelícu-
la, 1 ano de garan-
tia Apple. Consulte 
Cores disponíveis. 
Aceitamos Iphones 
a partir do 11 como 
entrada, mediante 
avaliação. Valor: R$ 
6.699,00. Telefone: 
(11) 94842-7458

Roseira: Vendo mesa 
de escritório. Usa-
da, porém em ótimo 
estado, tamanhos 
1,60m x 0,80m. En-
tregou na região em 
até 35km com pe-
quena taxa. Aceito 
cartão e pix. Valor: 
R$ 225,00. Telefone: 
912) 99105-6391

Caraguatatuba: Es-
capamento original 
da BMW F800GS, 
sem abafador. Pe-
quenos amassados. 
Valor: R$ 700,00. 
Telefone: (12) 98198-
5000

Lorena: Vendo cafe-
teira expressa, usada 
poucas vezes, 110V. 
Valor: R$ 190,00. Te-
lefone: (12) 99102-
5717

Pindamonhangaba: 
Vende -se 3 mar-
teletes. Motivo da 
venda: fechamento 
da empresa. Valor: 
5.000,00. Telefone: 
(12) 3645-8230

Guaratinguetá: Te-
clado Casio Brasi-
leiro CTK-350EB, 
muito bem conser-
vado, usado. Não 
incluso fonte. Valor: 
R$ 250,00. Telefone: 
(15) 8154-0210

Caraguatatuba: Su-
porte e escada para 
doces, cupcake Min-
nie Mouse. A peça 
irá em MDF CRU, 
podendo ser pintada 
e colorida. Valor: R$ 
49,90. Telefone: (11) 
94883-7393

Cunha:  Vendo 4 
pneus Firestone, 2 
novos (nunca usa-
dos) e 2 em bom 
estado, porém usa-
dos. Aro 16/215. Pa-
gamento somente 
dinheiro. Valor: R$ 
1.700,00. Telefone: 
9908-4899

Pindamonhangaba: 
Vendo centr í fuga 
industrial, motor de 
15cv, utilizada para 
remoção de ó leo 
contido em cavacos, 
l imalhas e peças 
em geral. Valor: R$ 
45.000,00. Telefone: 
(12) 98133-2567

Cachoeira Paulista: 
Vende-se 13 bezer-
ros anelorados, já 
adaptados a pasto. 
Só pesar e lavar. 
Valor: R$ 1.000,00. 
Telefone: (11) 97461-
3691

Guaratinguetá: Ma-
cbook Air M1/ 256GB 
SSD - Black. Crow 
Store Impor tados. 
Produto lacrado com 
1 ano de garantia 
Apple.  Valor :  R$ 
5.199,00 Telefone: 
(12) 98172-0841

Pindamonhangaba: 
Iphone 11, novinho, 
com a tela trincada e 
película nova. A ba-
teria está 84%. O ce-
lular vem com duas 
opções de capinha e 
carregador. Estamos 
vendendo por pre-
ferência pela marca 
Samsung. Valor: R$ 
2.100,00. Telefone: 
(12) 99228-4981

Lorena: Vende-se 
uma churrasqueira 
top. Valor: R$ 150,00. 
Só chamar. Telefone: 
(12) 98822-6248

S ã o  S e b a s t i ã o : 
H o m e  T h e a t e r 
Blu_ray Samsung 
HT-F4505ZD. Aten-
ção para o estado do 
produto e condições 

Oportunidades
Guaratinguetá: Con-
trato homens para 
vender produto lim-
peza de casa/casa 
$1500/mês. Telefo-
ne: (12) 978124599 
somente interessa-
dos

Guaratinguetá: Pré-
dio com 3 aparta-
mentos mais ponto 
comerc ia l .  Ót imo 
para renda. Somen-
te venda. Telefone: 
98309-2384

Lorena: Máquina de 
lavar Consul Maréa 
Super  10 Kg,  em 
perfeito estado de 
conservação e fun-
cionamento. Valor: 
R$ 700,00. Telefone: 
(12) 997233-8944

Cruzeiro: Fogão Gás 
5BC, Mônaco Glas 
Bco! Obs: Precisa 
trocar a estufa parte 
da frente, de mais 
funcionando perfei-
tamente. Valor: R$ 
350,00. Interessados 
Telefone: (12) 99680-
7673

Ubatuba: Sofá de 
madeira maciça, de 
2 lugares, com es-
tofados. Valor: R$ 
1.000,00. Telefone: 
(12) 99784-4311

Aparecida: Namo-
radeira, boneca de 
40cm, roupas e ca-
belo de verdade. No 
atacado R$ 80,00. 
No varejo 99,99. Te-
lefone: (12) 99626-
4931

Cachoeira Paulista: 
Porta retrato digital 
Kodak pulse 7" wifi. 
Display led touchs-
creen de 7" com re-
solução de 800x600 
e proporção de 4:3. 
A memória interna 
de 512 MB pode ar-
mazenar 4.000 fotos. 
O leitor de car tão 
multiformato é com-
patível com secure 
digital (SD), secure 
digital High capaci-
ty (sdhc), multimidia 
card (mmc), memory 
stick (ms), ms pro/ms 
pro duo xd-p. Valor: 
R$ 300,00. Telefone: 
(12) 99188-3443

Cunha: Bike nova 
Speed Swift Endura-
vox Pro 2023, roda 
dianteira Swift à dis-
co. Pneu Michelin. 
Disco dianteiro e tra-
zeiro Shimano. Valor: 
R$ 7.000,00. Telefon: 
(12) 99701-2198

I lhabela: Câmera 
Sony cd 500 Mavi-
ca. Excelente estado, 
com todos os cabos, 
bateria. Sem carre-
gador! Na caixa com 
manual. Valor: R$ 
500,00. Telefone: 
(12) 98884-2788

Pindamonhangaba: 
Geladeira usada, em 
ótimo estado de con-
servação e funcio-
namento. Tem todas 
as partes em bom 
estado. A geladeira 
é 110V. Valor: R$ 
1.100,00. Telefone: 
(12) 97406-2716

Guaratinguetá: Por-
tão de correr. Portão 
maior - 2,45 de com-
primento por 2,15 de 
altura. O menor 1,96 
de altura por 90cm 
de compr imento. 
Valor: R$ 1.200,00. 
Telefone: (11) 94564-
6532

Roseira: Suspensão 
a ar, aro 29, master-
shock bike MTB com 
trava no guidon. Pro-
jetada para oferecer 
máximo conforto em 
diferentes terrenos, 
esta suspensão é a 
escolha ideal para 
entusiastas que bus-
cam estabilidade e 
durabilidade. Valor: 
R$ 1.050,00. Telefo-
ne: (12) 99725-0313

C a r a g u a t a t u b a : 
Mesa grande de ma-
deira maciça com 3 
bancos de 3 metros. 
Temos vários móveis 
de madeira maciça. 
Valor: R$ 2.500,00. 
Telefone: (11) 99197-
7861

Lorena: Ar-condicio-
nado Rheem com 
c o n t r o l e  r e m o t o 
instalado. Valor: R$ 
4.900,00. Telefone: 
(12) 99657-4235

Pindamonhangaba: 
Geladeira em perfei-
to estado, somente 
detalhes na por ta 
do Freezer, que não 
interfere em nada no 
uso e ferrugem late-
ral. Estou vendendo 
porque troquei mi-
nha geladeira. Valor: 
R$ 350,00. Telefone: 
(12) 99684-8204

Guaratinguetá: Ven-
do portão de ferro, al-
tura 3metros, compri-
mento 7,30 metros. 
Retirada a combinar. 
Portão inteiro de fer-
ro em ótimo estado, 
com chapas entre 
os ferros para pri-
vacidade. Valor: R$ 
1.500,00. Telefone: 
(12) 98189-0606

Caraguatatuba: Jogo 
de madeira maciça, 
sendo uma mesa re-
donda alta com apro-
ximadamente 80cm 
de diâmetro e 1.20 de 
altura, com 4 bancos 
de dormente de trem. 
Muito pesado! Valor: 
R$ 800,00. Telefone: 
(11) 99197-7861

Cunha: PC gamer. 
Placa mãe H110M-
-HG4. Placa de ví-
deo Nvidia Geforce 
GTX 1050 TI 4GB, 
processador i5 7400 
3.00Hz. Memór ia 
Ram 16GB DDR4, 
ssd120GB, fonte 
50 0W. Va lor :  R$ 
4.000,00. Telefone: 
(12) 99737-1848

Pindamonhangaba: 
Vendo painel para 
TV. Valor: R$ 300,00. 
Telefone: (12) 99798-
2431

Cachoeira Paulista: 
Tenho duas latas de 
tinta lacrada. 18L fos-
co palha e 3,2 fosco 
base. Telefone: (12) 
99254-7316

Guaratinguetá: Su-
porte para capsulas 
Dolce Gusto. Valor: 
R$ 25,00. Telefone: 
(12) 99154-5480

Pindamonhangaba: 
Vendo uma mesa 
grande, com 8 cadei-
ras, medindo 1,20 x 
2,40, plataforma de 
vidro, excelente para 
Grande família ou es-
critório. Não entrego, 
por isso estou ven-
dendo barato. Valor: 
R$ 990,00. Telefone: 
(12) 98819-9554

Lorena: Vendo má-
quina de 13kg JE-
T&CLEAn eletrolux 
seminova (es tou 
vendendo porque 
preciso de uma lava 
e seca) Máquina com 
pouco meses de uso, 
está zerada. Valor: 
R$ 1.200,00. Telefo-
ne: (12) 99759-7470

São Sebastião: Ven-
do guarda roupas 
em ótimo estado de 
conservação. Não 
entrego. Valor: R$ 
600,00. Telefone: 
(12) 97410-3878

Cruzeiro: Vendo uma 
pia para cozinhas 
em mármore São 
Gabriel. Aproxima-
damente 1,50 x 0,54, 
com por tas de vi-
dro para alvenaria. 1 
balcão em mármore 
São Gabriel, apro-
ximadamente 1,50  
0,65. E duas pedras 
de mármore para 
prateleiras da pia e 
do balcão. Valor: R$ 
900,00. Telefone? 
(12) 98847-3562

Piquete: Vendo car-
rinho de bebê Buri-
gotto Touring. Peso 
máximo suportados 
15kg, 4 posições de 
reclinação, com freio, 
capota retrátil, tecido 
removível para limpe-
za. Valor: R$ 280,00. 
Telefone: (31) 97304-
0689

Cunha: Iphone 11, 
64GB, com 85% de 
bateria. Acompanha 
caixa e cabo original. 
Valor: R$ 2.000,00. 
Telefone: (12) 99615-
5850

Pindamonhangaba: 
Trena laser alcan-
cer de 60m, várias 
funções! Mais uma 
f ita retrátil de 5m. 
Várias funções como 
soma de área, ní-
vel laser, cálculo de 
área... Funciona pi-
lhas AAA. Excelente 
para uso do dia a dia. 
Valor: R$ 220,00. 
Telefone: (12) 99618-
6281

Cachoeira Paulis-
ta: Vendo 2 cadei-
ras reforçadas, não 
entrego. Retirar em 
Cachoeira Paulista. 
Telefone: (12) 99753-
4877.

Guaratinguetá: Cafe-
teira Eletrolux 80,00. 
Cafeteira Arno Per-
fectta (sem a jarra) 
20,00. Telefone: (12) 
99154-5480

Lorena: Painel em 
MDF, planejado para 
TV, seminovo. Pos-
sui suporte para pen-
durar na parede. Cor 
marrom. Tamanho: 
2,52m altura x 1,31m 
largura. Possui espa-
ço para colocar dvd, 
blueray, sky. Valor: 
R$ 250,00. Telefone: 
(12) 98147-3767

Ubatuba: Se você 
está procurando mó-
veis para seu res-
taurante, bar, sorve-
terias ou refeitório é 
aqui. Você encontra 
tudo o que precisa 
com produtos direto 
da fábrica. Telefone: 
(11) 95296-3255

Pindamonhangaba: 
Vendo 2 roteado-
res usados, por R$ 
150,00 ou cada um 
por 60,00. Telefone: 
(12) 98174-2795

Cunha: Impermeabi-
lização com manta 
asfáltica. Dentre ou-
tros produtos de qua-
lidade se adequando 
a sua necessidade. A 
manta asfáltica alu-
minizada diminui a 
temperatura do am-
biente! Telefone: (12) 
98223-4973

Caraguatatuba: Lin-
do jogo de jardim ou 
varanda. De madeira 
maciça sendo um 
do=e dois lugares e 
dois lugares e dois 
de um lugar. Encosto 
alto. Precisa trocar 
estofamento. Valor: 
R$ 800,00. Telefone: 
(11) 99197-7861

Pindamonhangaba: 
Vendo mesa de jan-
tar 4 cadeiras, messa 
de mármore, medi-
das 1,00 x 0,60 por 
0,77 de altura. Valor: 
R$ 300,00. Telefone: 
(12) 99136-0569

Potim: Vendo Ec-
dot Alexa 4 geração 
com relógio digital + 
sensor infravermelho 
casa inteligente + 
suporte para Alexa 
fixa tomada. Obser-
vação: Suporte ok, 
sensor ok, Alexa está 
ligando porém não 
está saindo som. 
Valor: R$ 200,00. 
Telefone: (12) 99705-
0305

Ubatuba: Vendo fo-
gão cooktop dako 4 
bocas, novo! Nun-
ca usei. Valor: R$ 
400,00. Telefone: 
(12) 99610-2887

G u a r a t i n g u e t á : 
Jogo de 5 cadeiras 
para mesa, cadei-
ras novas. Valor: R$ 
450,00. Telefone: 
(12) 97812-1888

Aparecida: Cataven-
to, arara madeira. 
Melhor qualidade e 
menor preço. Ga-
rantia de satisfação. 
Fabricação 
própria. Vendemos 
no atacado. Telefone: 
(12) 99626-4931

Cunha: Vendo gela-
deira, funcionando 
perfeitamente. Con-
tato pelo whatsapp, 
não adianta l igar, 
pois o sinal é ruim. 
Valor: R$ 200,00. Te-
lefone? (11) 95640-
1023

C a r a g u a t a t u b a : 
Mesa de centro de 
made i ra  mac iç a . 
Muito pesada. Ex-
celente estado. Tem 
aproximadamente 
6 0cm² por  40cm 
de altura. Valor: R$ 

PREGEITURA DE GUARATINGUETÁ
Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Eletrônico 
nº 133/2024. Objeto: Registro de preços para futura 
aquisição de concreto betuminoso resinado a quente CBUQ
faixa IV, para uso em reparos asfálticos em vias 
pavimentadas do município de Guaratinguetá. Edital e local 
da sessão pública: www.licitacoesguaratingueta.com.br . 
Data da sessão: 18/11/2024 às 14:00 horas.

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO
COMARCA DE APARECIDA
FORO DE APARECIDA
1ª VARA
Av. Padroeira do Brasil, 180, ., Aroeira - CEP 12570-000, Fone: (12)
3105-2331, Aparecida-SP - E-mail: aparecida1@tjsp.jus.br
Horário de Atendimento ao Público: das 13h00min às17h00min

EDITAL PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS INTERESSADOS –
DESAPROPRIAÇÃO – LEVANTAMENTO DOS DEPÓSITOS EFETUADOS

Processo Digital nº: 1002588-73.2023.8.26.0028
Classe: Assunto: Procedimento Comum Cível - Imissão
Requerente: Mrs Logística Sa
Requerido: Benedito Thadeu da Silva e outros

Prioridade Idoso
Tramitação prioritária

EDITAL PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS INTERESSADOS, COM PRAZO
DE 10 (DEZ) DIAS, expedido nos autos do PROC. Nº 1002588-73.2023.8.26.0028.

O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 1ª Vara, do Foro de Aparecida, Estado de São Paulo, Dr(a). Rita
De Cassia Da Silva Junqueira Magalhães, na forma da Lei, etc.

FAZ SABER A TERCEIROS INTERESSADOS NA LIDE que o(a) MRS LOGÍSTICA SA
move uma Ação de Desapropriação contra BENEDITO THADEU DA SILVA, MARIA
APARECIDA DE MELO SILVA, DANIELLE CRISTINA DA SILVA, DENISE HELENA
DA SILVA, ROGÉRIO LUIZ DALL A GIORDANNI e GENI DE OLIVEIRA GIORDANI,
objetivando o imóvel da rua Capitão Emídio Moreira, nº 288, Aparecida-SP, objeto da matrícula
1235, declarados de utilidade pública conforme Decisão SUFER nº 84, de 05 de junho de 2023,
de lavra do Superintendente de Transporte Ferroviário da ANTT, declarou a utilidade pública -
para efeito de desapropriação e afetação para fins ferroviários em favor da União.. Para o
levantamento dos depósitos efetuados, foi determinada a expedição de edital com o prazo de 10
(dez) dias a contar da publicação no Órgão Oficial, nos termos e para os fins do Dec. Lei nº
3.365/41, o qual, por extrato, será afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e
passado nesta cidade de Aparecida, aos 25 de outubro de 2024.

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE NOS TERMOS DA LEI 11.419/2006,
CONFORME IMPRESSÃO À MARGEM DIREITA
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Prefeito eleito destaca experiência de oito anos com Isael e conta planos com Goffi e parcerias do Estado

Ricardo Piorino: “A gente não chega aqui como 
paraquedista para ocupar o cargo de prefeito”

Pindamonhangaba votou e 
escolheu Ricardo Piorino (PL), 
que governará a cidade com 
seu vice Rafael Goffi (Republi-
canos) nos próximos quatro 
anos. Apesar da boa votação 
e do apoio do atual chefe do 
Executivo, Isael Domingues 
(PL), o prefeito eleito destacou, 
em entrevista ao Atos no Rá-
dio, que já está em andamento 
o plano de governo que foca 
a saída para obstáculos e 
dificuldades que o município 
enfrenta.

Vice-prefeito por oito anos 
consecutivos nos dois manda-
tos de Isael, Piorino recebeu 
35.734 votos (44,65%) na 
disputa com Torino (PSD), 
Vela (PT) e Giovanni Nicoletti 
(Novo). Ele afirmou que pre-
tende dar continuidade ao 
trabalho que já vem sendo 
realizado e deixou claro que 
a aliança continuará em seu 
governo, já que o atual prefeito 
terá liberdade para escolher a 
secretaria a qual deseje estar à 
frente a partir de 2025.   

Durante a participação no 
Atos no Rádio, Piorino contou 
também que está em tramita-
ção a criação de uma subpre-
feitura no bairro Araretama e 
os planos futuros para inaugu-
rar uma subprefeitura na Zona 
Leste da cidade. A forma como 
pretende governar de 2025 a 
2028 e a nova composição da 
Câmara também foram focos 
da entrevista.
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têm, e é por isso que eu acho 
que deu muito certo para 
nós. Vamos continuar com a 
maioria do secretariado, mas 
algumas mudanças são neces-
sárias. Sobre a subprefeitura 
do Araretama, estamos com 
mais de 45 mil habitantes no 
bairro. Nós vamos criar uma 
subprefeitura lá, o projeto já 
está indo para a Câmara e, 
no futuro, talvez muito pró-
ximo, vamos ser obrigados 
na Zona Leste a criar uma 
nova subprefeitura também. 
A cidade está crescendo de-
mais, então temos que ter 
planejamento.

Atos no Rádio: Como você 
viu o desenho da próxima 
Câmara?

Ricardo Piorino: Temos 
11 vereadores e dez são da 
nossa base, mas se eu não 
tiver uma boa relação com 
esses vereadores, oposição ou 
não, não adianta eu falar que 
tenho a maioria. Essa relação 
é construída no dia a dia. Eu 
fui vereador por três manda-
tos, fui duas vezes presidente 
da Câmara e duas vezes vice-
-prefeito. A gente não chega 
aqui como paraquedista para 
ocupar o cargo de prefeito, eu 
fui preparado. A gente sabe 
que para ter uma Câmara 
do nosso lado, vamos ter que 
construir juntos.

Atos no Rádio: Como pro-
jeta esse início de trabalho?

Ricardo Piorino: Eu e o Dr. 
Isael temos uma ligação muito 
estreita. Agora o Rafael Goffi 
chegando, a gente vai dar toda 
oportunidade também para 
ele estar somando conosco. 
Não tem nem transição por-
que a gente já trabalha juntos. 
Dr. Isael continuará do nosso 
lado, é o grande líder que 
temos. O nosso objetivo é 
continuar esse trabalho muito 
bacana para que em 2026 o 
Dr. Isael seja nosso deputado.

Atos no Rádio: A sucessão 
é um trabalho que demanda 
muita parceria, além da apro-
vação popular. Isso dá mais 
peso, responsabilidade?

Ricardo Piorino: É exa-
tamente isso, a população 
acompanha. Normalmente, 
quando o prefeito já está há 
dois mandatos, há aquele 
desgaste natural e o eleitor 
procura fazer a mudança de 
um novo grupo. Pindamo-
nhangaba é a cidade que mais 
cresce no Vale do Paraíba, 
tem parceria muito forte com 
o Governo do Estado e com 
deputados, tem um time coeso 
e unido que trouxe muitos 
resultados para Pinda e que 
faz dela hoje uma cidade em 
constante desenvolvimento. É 
uma cidade que passa por re-
vitalizações e transformações 
semanais. E agora estamos 
com a construção da maior 
obra da história de Pindamo-
nhangaba, com verba própria, 
que é a Via Estrutural. Vamos 
acabar com aquele vazio 

Foto: Bruna Silva

O prefeito eleito Ricardo Piorino durante participação no Atos no Rádio; "vamos dar sequência ao trabalho"

cara nova? É verdade que 
vão ter que abrir uma nova 
subprefeitura?

Ricardo Piorino: O nosso 
secretariado são pessoas 
técnicas, a grande maioria 
foi escolhida assim. Poucos 
entraram levando em consi-
deração a força política que 

A entrevista completa com 
o prefeito eleito em Pinda, 
Piorino, pode ser assistida na 
íntegra pela página do Jornal 
Atos no Facebook e no canal 
TV Atos no YouTube.

Prefeito eleito de Canas, Gustavo Lucena explica projeto de orçamento participativo, proposta que mantém a dez anos

“Queremos reunir os vereadores, a população e os 
líderes de bairros”, destacou prefeito eleito de Canas 

Após três tentativas sem 
sucesso, Gustavo Lucena (MDB) 
finalmente saiu vitorioso nas 
eleições deste ano em Canas. 
Com uma expressiva votação 
de 72,46% (2.347 votos), ele 
derrotou o atual vereador Lu-
cemir Amaral (PSD) nas urnas 
e assumirá a Prefeitura para 
o mandato de 2025 a 2028. 
A proposta? Tirar Canas da 
inércia atual.

Em entrevista ao Atos no 
Rádio no dia 23 de outubro, 
Lucena destacou como propos-
ta principal a participação da 
população e dos líderes de bair-
ros na gestão, além da união 
entre Executivo e Legislativo. 
O prefeito eleito também falou 
sobre o processo de transição 
de governo, a formação do 
novo secretariado e os proje-
tos para conseguir apoio da 
iniciativa privada.

Atos no Rádio: O que signifi-
cou uma vitória de 72,46% nas 
urnas de Canas? A população 
de fato quer uma mudança?

Gustavo Lucena: Foi sur-
preendente esse depósito de 
confiança da população em 
nossa proposta de trabalho. É 
um projeto que venho há dez 
anos trabalhando e o pilar dele 
é o orçamento participativo. 
Canas é uma cidade pequena, 
de dez bairros, onde junto com 
as lideranças de cada bairro e 
vereadores, através de reuni-
ões e audiências públicas, nós 
vamos identificar juntos as 
prioridades dos bairros e as 
gerais. Queremos trazer a po-
pulação para dentro da gestão 
pública para a economia girar 
melhor. Participei da primeira 
eleição repentina em 2015 e 
ficamos em segundo lugar. Em 
2016, ficamos em segundo no-
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dificuldade na criação de um 
secretariado técnico pelo valor 
dos salários. Essa é a maior 
dificuldade?

Gustavo Lucena: Muita 
dificuldade, porque a gente 
busca pessoas com capacidade 
técnica elevadíssima. Estou 
trazendo por amor a Canas, 
mas com a apresentação da 
nossa proposta de trabalho, 
mostrando esse desejo de con-
tribuir com o desenvolvimento 
da cidade. Temos excelentes 
perspectivas de que daqui a 
uns anos Canas flua rumo ao 
desenvolvimento.

Atos no Rádio: Hoje há pos-
sibilidade de a cidade se trans-
formar em algo mais atrativo 
para buscar interessados no 
investimento externo?

Gustavo Lucena: Se você 
quer desenvolver uma cidade, 
a iniciativa privada é funda-
mental. Já identifiquei mais 
de cinco empreendedores com 
investimentos milionários 
dentro do município. Essa é 
nossa intenção para a ques-
tão de geração de emprego 
e renda, e de oportunidades. 
Mas eu também penso na 
questão da raiz, não adianta 
eu trazer indústrias e empre-
sas se não tenho uma mão de 
obra qualificada no município. 
Uma das nossas propostas de 
governo foi criar um centro 
de profissionalização para os 
pais desempregados e para os 
alunos que estão se forman-
do no ensino médio. Vamos 
identificar, junto ao nosso 
polo industrial, qual mão de 
obra estão precisando para 
fazermos uma capacitação já 
direcionada.

vamente, mas fui lutando, tra-
zendo novas pessoas e ideias. 
Em 2020, perdemos de novo, 
mas com uma diferença menor. 
Agora, nosso objetivo está su-
bindo um degrau de cada vez 
na honestidade, sem comprar 
a dignidade de ninguém ou 
enganar os munícipes.

Atos no Rádio: Essa dife-
rença muito alta com que você 
disputou essa eleição (2.347 
votos contra 892 do Lucemir 
Amaral) significa que a popu-
lação entendeu que agora há 

Foto: Kassiane Ribeiro

Se preparando para governo inédido, o prefeito eleito Gustavo Lucena quer entregar uma "nova Canas"

de fato um projeto de cidade?
Gustavo Lucena: A gente viu 

nas urnas essa confiança da 
população em nossa proposta 
de trabalho e isso nos mostra 
que Canas deseja essa mudan-
ça e essa visão. A gente nunca 
misturou política com amiza-
de, sempre estivemos ali como 
uma oposição construtiva. Esse 
propósito de unir a nossa cida-
de eu tenho no meu coração, 
em prol do desenvolvimento 
sustentável dela. Também 
obtivemos êxito na Câmara, 

dos nove vereadores, consegui-
mos eleger sete. Já entrei em 
contato com os vereadores da 
oposição, mostrando o desejo 
de unir a cidade em benefício 
da população.

Atos no Rádio: Você acredita 
que a Câmara também precisa 
ser participativa, não só na 
fiscalização, mas também na 
questão partidária, ajudando 
a buscar recursos?

Gustavo Lucena: Sim. Que-
remos reunir os vereadores, 
a população e os líderes de 

bairros para eles também 
ficarem inteirados dos assun-
tos de cada localidade. Essa 
parceria junto aos vereadores 
é o que quero trazer para den-
tro da gestão pública. Semana 
passada, reuni os sete verea-
dores da base e, inicialmente, 
levei à Assembleia Legislativa 
para agradecer o apoio dos 
deputados que nos apoiaram. 
Vamos fazer um cronograma 
mensal junto com eles, ir a 
São Paulo juntos e nos pro-
gramar para ir a Brasília, cada 
um focado no seu deputado 
para trazer benefícios para 
Canas. Sabemos que hoje o 
orçamento está engessado 
devido a alguns empréstimos 
da gestão passada, e também à 
questão da massa falida, onde 
está localizada a Prefeitura, a 
Praça dos Imigrantes e alguns 
espaços públicos. A precatória 
do advogado já passa de R$ 1 
milhão, que temos que pagar 
até 2025. Temos que honrar 
esse compromisso. Só saiu a 
precatória do advogado desse 
processo da massa falida, 
mas ainda há o processo que 
está em andamento e deve 
estourar em 2026 ou 2027, 
que envolve o espaço público 
onde era a massa falida em 
Canas e já ultrapassa os R$22 
milhões. Estou iniciando a 
transição para ficar a par da 
situação, para que os projetos 
que apresentamos à população 
mantenham esse equilíbrio 
fiscal, essa parte orçamentá-
ria. Por isso, é necessária a 
união dos políticos, Executivo 
e Legislativo.

Atos no Rádio: Qual a esti-
mativa do orçamento para o 
seu primeiro ano?

Gustavo Lucena: São R$ 39 
milhões e R$ 1,7 milhão vai 
para a Câmara, então a gente 
trabalha com esse orçamento 
parcial pela audiência pública.

Atos no Rádio: Há alguma 

A entrevista completa com 
o prefeito eleito de Canas, 
Gustavo Lucena, pode ser as-
sistida na íntegra pela página 
do Jornal Atos no Facebook e 
no canal TV Atos no YouTube.

existente entre o distrito e o 
centro da cidade, ali sairão 
vários distritos industriais, 
já está praticamente pronta 
a rodovia dos dois lados, co-
meçamos a obra agora sobre 
o viaduto da linha férrea, vai 
ser mais um grande passo 
para o aquecimento da eco-

nomia. Sem falar da questão 
da mobilidade urbana, que va-
mos trazer alternativas para 
os caminhões adentrarem e 
saírem de Pindamonhangaba.

Atos no Rádio: Você vai 
aproveitar muitas das peças 
importantes que têm na ad-
ministração ou vai dar uma 
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Prefeitura oferece vagas para nível técnico e superior; processo seletivo contará com prova online

Prefeitura de Pindamonhangaba abre 
inscrições para estágio em diversas áreas

Jovens que buscam uma 
experiência profissional 
em Pindamonhangaba já 
podem se inscrever para 
o novo processo seletivo 
da Prefeitura. As inscri-
ções para a contratação 
de estagiários abriram na 
quarta-feira, 30 de outubro 
e devem ser feitas exclusi-
vamente pela internet até 
as 12h do próximo dia 13.

Para participar, os estu-
dantes precisam ter idade 
mínima de 16 anos e dis-
ponibilidade para estágio 
de vinte horas semanais. Os 
aprovados receberão bolsa-
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estudantes de administra-
ção de empresas, tecnologia 
em gestão empresarial, 
tecnologia em gestão de 
negócios e inovação, arqui-
tetura e urbanismo, ciências 
biológicas, comunicação 
social ( jornalismo), direi-
to, engenharia ambiental, 
engenharia civil, farmácia 
e serviço social.

Os candidatos interes-
sados devem se inscrever 
nos sites do Ciee (Centro de 
Integração Empresa-Escola), 
pp.ciee.org.br, ou da Prefei-
tura, pindamonhangaba.
sp.gov.br.

O edital do processo se-
letivo com todas as infor-
mações está disponível na 
página do Ciee.

Foto: Divulgação PMP

Estagiárias trabalham na comunicação de Pindamonhangaba; Prefeitura abre inscrições para novas vagas

-auxílio de R$ 617,34 para 
nível técnico e de R$872,06 
para nível superior, além de 
cesta básica e auxílio-trans-
porte no valor de R$ 96,80.

O processo seletivo é 
composto de uma única 
fase de avaliação após a 
inscrição, que é uma prova 
online. Os alunos, tanto do 
nível médio-técnico quanto 
do nível superior terão que 
responder a vinte questões 
de múltipla escolha, sendo 
dez de português e dez de 
conhecimentos gerais. 

Para o nível técnico, po-
dem participar alunos dos 
cursos de técnico em admi-
nistração e técnico em far-
mácia. No nível superior, as 
vagas são direcionadas para 

Carro de assessor de campanha é alvo de tiros em Lorena
Ataque a veículo é investigado pela Polícia Civil; vítima acredita que crime tem motivação política

A Polícia Civil de Lorena 
abriu um inquérito para apu-
rar um ataque a tiros ao carro 
de um morador da região cen-
tral da cidade, ocorrido no fim 
da noite da segunda-feira (28). 
O homem de 31 anos, que não 
estava no interior do veículo 
no momento dos disparos, 
atuou na última eleição muni-
cipal como assessor de cam-
panha do ex-prefeito Fábio 
Marcondes (Republicanos).

Procurado pela reporta-
gem do Jornal Atos, o bacha-
rel em Gestão de Serviços Jurí-

Da Redação
Lorena

nas costas uma mochila bag 
de entrega, simulando ser um 
motoboy. 

Apesar de não apontar 
possíveis suspeitos, o asses-
sor de campanha afirmou 
que acredita que o ataque 
teve motivação política. Viní-
cios registrou um boletim de 
ocorrência no fim da manhã 
desta terça-feira na Delegacia 
de Lorena.

Além de ouvir a vítima, a 
Polícia Civil analisa imagens 
de câmeras de videomonitora-
mento instaladas em imóveis 
da região central da cidade em 
busca de imagens que contri-
buam para a identificação dos 
atiradores.

Foto: Arquivo Pessoal

Carro de vítima com parabrisa atingido após incidente; Polícia Civil segue investigando o caso em Lorena

Denunciada pelo marido, mãe é presa após 
tentar matar os três filhos em São Sebastião 

Acusada de dopar e tentar 
matar os três filhos, uma mu-
lher de 36 anos foi presa em 
flagrante pela Polícia Militar 
no último fim de semana, em 
São Sebastião. Divulgado pela 
Polícia Civil apenas na terça-
-feira (29), o caso de tentativa 
de triplo homicídio chocou os 
moradores da cidade praiana.

Segundo informações pu-
blicadas pelo jornal Ovale, de 
São José dos Campos, a PM foi 
acionada no domingo (27) pelo 
marido da acusada, que estava 
preocupado pelo fato de que 
ela não estava atendendo o 
celular e havia levado da casa 
da família no dia anterior os 
três filhos do casal, sendo 
duas meninas de 6 anos e um 
menino de 2 anos. Contando 
com a ajuda do denunciante, 
os PM’s descobriram a loca-
lização da mulher através do 
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sinal de GPS de seu celular. Ao 
entrar no quarto que a mãe 
havia alugado em um hotel na 
rua Sebastião Romão César, 
próximo à praia de Maresias, 
os profissionais se depararam 
com ela desacordada e com as 
crianças feridas e sonolentas, 
aparentemente dopadas por 
algum medicamento.

Com cortes nos pulsos e 
pescoços, os filhos foram enca-
minhados pelo Samu (Serviço 
de Atendimento Móvel de Ur-
gências) às pressas ao Hospital 
de Clínicas de São Sebastião, no 
bairro Boiçucanga. Apesar de 
não revelar o estado de saúde 
das crianças, a SSP (secretaria 
de Segurança Pública do Esta-
do de São Paulo) informou que 
elas permanecem internadas. 

Após ser atendida no Hos-
pital de Clínicas, a mulher, 
que segundo o marido sofre 
de transtornos psiquiátricos, 
foi encaminhada ao 2º Distrito 
Policial, onde permanece à 
disposição da Justiça.

dicos, Vinícios Pereira, revelou 
que estava em sua casa, que 
fica na rua Coronel Bráulio, 
quando por volta das 0h ouviu 
o barulho de dois disparos 
de arma de fogo. Ao abrir o 
portão da residência, que fica 
a poucos metros da Câmara, 
ele se deparou com marcas de 
tiros de calibre 22 no vidro de 
seu carro. Acionada, a Polícia 
Militar compareceu ao local 
do crime poucos minutos após 
o ataque.

De acordo com Vinicios, re-
latos apontam que os disparos 
foram feitos por dois homens 
que estavam em uma moto-
cicleta. A dupla vestia roupas 
pretas e um deles carregava 

Jovem é flagrado traficando 
crack e cocaína em Lorena

Um traficante de drogas foi 
preso pela Polícia Militar na 
noite da terça-feira (29), em Lo-
rena. O criminoso, de 21 anos, 
foi flagrado no bairro Parque 
das Rodovias com porções de 
crack e de cocaína. 

Segundo a PM, uma equipe 
patrulhava a rua Domingos 
Adolfo Vilela por volta das 
20h, quando percebeu que 
um grupo de quatro jovens 
demonstrou nervosismo diante 
da aproximação da viatura.

Da Redação
Lorena

Na abordagem, os policiais 
encontraram com um dos ra-
pazes duas cápsulas de cocaína 
e duas pedras de crack. Ques-
tionado, o criminoso confessou 
que estava traficando drogas 
na via e que possuía mais 
porções armazenadas em um 
imóvel abandonado no bairro. 

Ao vistoriar o local indicado 
pelo jovem, os PM’s apreende-
ram 1.708 cápsulas de cocaína 
e 180 pedras de crack. Preso 
em flagrante por tráfico de 
drogas, o traficante foi encami-
nhado à Delegacia de Lorena, 
onde permanece à disposição 
da Justiça.

Delegacia de São Sebastião; Polícia investiga mãe que atacou os filhos

Entorpecentes apreendidos no Parque das Rodovias; jovem é preso

Foto: Reprodução
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